

PRESSEMITTEILUNG

Stuttgart im April 2025

Das 21. Stuttgarter Kinder- und Familienfestival: Vielfalt, Inklusion und Abenteuer mitten in der City

Am 31. Mai und 1. Juni 2025 verwandelt sich die Stuttgarter Innenstadt wieder in die größte Spiel- und Erlebniswelt Deutschlands. Zwei Tage lang dürfen sich Familien und Kinder von 11:00 – 18.00 Uhr auf ein kostenfreies, buntes Programm freuen – von spannenden Aktionen über sportliche Wettbewerbe bis hin zu Mitmachangeboten mit hohem Erlebniswert.

Höhepunkte des Festivals

Ein besonderes Highlight, das nach mehrjähriger Pause auf das Festival zurückkehrt, ist die Seilbahn über den Eckensee – realisiert durch Eichenkreuz Stuttgart e.V. {cityrock}. Ein luftiger Perspektivwechsel mitten in der City – Nervenkitzel garantiert!

Die DEKRA Automobil GmbH ist mit ihrer bewährten Kinderkappen-Kampagne dabei und bringt Kindern auf spielerische Weise das Thema Verkehrssicherheit näher.

Für Stimmung auf der Bühne sorgt Radio TEDDY mit Moderator Heiko Kunz. Die interaktive Bühnenshow, gemeinsam mit den Vereinsaktivitäten des Sportkreis Stuttgart e.V. auf der Königstraße, wird ein musikalisches und sportliches Erlebnis für Groß und Klein.

Der Deutsche Freestyle Fußball Bund e.V. veranstaltet ein Freestyle-Turnier mit begleitenden Workshops, bei denen Kinder ihre Tricks mit dem Ball verbessern können.

Sportlich wird's auch beim Mountainbike Stuttgart e.V., der mit einem spektakulären Bagjump sowie einem Kids-Skills-Parcours zeigt, was auf zwei Rädern möglich ist.

Die S-Bahn Stuttgart widmet sich der frühkindlichen Mobilitätsbildung und bietet spannende Mitmachaktionen. Ein ganz besonderes Andenken: Kinder können direkt vor Ort ihren eigenen S-Bahn-Kinderführerschein machen.









Inklusion im Fokus

2025 geht das Kinder- und Familienfestival einen wichtigen weiteren Schritt in Richtung Inklusion: Verstärkt werden Angebote zum Mitmachen auf dem Festival integriert. Inklusion soll nicht die Ausnahme, sondern ein selbstverständlicher Teil unseres gesellschaftlichen Miteinanders sein.

Holger Siegle, Geschäftsführer der City-Initiative Stuttgart e.V., betont: "Es ist uns ein großes Anliegen, Kindern in unserer Stadt eine Bühne zu geben – unabhängig von Herkunft, Talenten oder sozialem Hintergrund. Das Festival zeigt: Stuttgart ist für alle da."

Fred Stradinger, Präsident des Sportkreis Stuttgart e.V., ergänzt: "Gerade in Zeiten, in denen andere Feste wegen erhöhter Infrastrukturkosten verschwinden, setzen wir ein starkes Zeichen für Gemeinschaft, Bewegung und Freude am Miteinander. Das Kinder- und Familienfestival lebt von der Begeisterung der Familien und vom Einsatz regionaler Partner."

Die Schirmherrschaft der Veranstaltung übernehmen die Landtagspräsidentin von Baden-Württemberg, Muhterem Aras, sowie der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Stuttgart, Dr. Frank Nopper.

Die Veranstaltung wird von der City-Initiative Stuttgart e.V. in Kooperation mit dem Sportkreis Stuttgart e.V. organisiert. Die Durchführung übernimmt die agentur kmr.

Kontakt für weiterführende Informationen und Bildmaterial:

agentur kmr

Kathrin Salzer: k.salzer@agentur-kmr.de | 0711-64580716





